
Вопрос внедрения РВС технологии обсуждался на Всероссийском бизнес-форуме и был отражен в выступлении Алексеевой Т.О., Президента Кузбасской Торгово-промышленной палаты,члена общественной палаты России

26 мая 2008 года впервые в России отмечался "день Российского предпринимательства".
В рамках мероприятий, посвященных празднованию этого дня в Москве состоялся
Всероссийский Форум "Малый и средний бизнес-основа социально-экономического
развития России в ХХI веке". Основными организаторами Форума выступили:
Торгово-промышленная палата РФ, Министерство экономики и развития РФ. Одна из
проблем обсуждавшихся на форуме была тема внедрения энерго- и ресурсосберегающих
технологий. А ведь именно РВС-ИПИ технология является той инновационной
разработкой которая и решает проблемы энергосбережения и продления ресурса. Что и
было отмечено в выступлении Т.О. Алексеевой.

  
Выступление Т.О. Алексеевой
Президента Кузбасской ТПП, члена Общественной палаты России на Всероссийском
бизнес-форуме 
26 мая 2008 г.

Уважаемые участники Форума!
Наверное, каждый из нас не единожды задавался вопросом – почему отечественный
малый и средний бизнес, бурно стартовавший два десятилетия назад, сегодня
пребывает в вялотекущем состоянии?
Почему, имея изначально практически равные исходные позиции, нас намного
опередили в этом плане страны Центральной и Восточной Европы, не говоря уже о
Китае.
Почему, наконец, наши ближайшие соседи – граждане Казахстана, вправе похвастаться
перед моими земляками-кемеровчанами, что по общепринятым показателям развития
малого бизнеса, они в два раза обошли россиян?
Ответы на эти вопросы не составляют тайны за семью печатями. В то время как наши
ближние и дальние соседи последовательно устраняли те барьеры, стоящие на пути
развития малого и среднего предпринимательства, мы умудрялись выстраивать новые,
все более массивные и изощренные препятствия. 
Бизнес-сообщество России надеется, что курс на поддержку малого и среднего
предпринимательства, заявленный руководителями нашего государства, это курс,
взятый, как говорится, «всерьез и надолго».
Конечно, одним только Президентским указом о неотложных мерах по ликвидации
административных ограничений при осуществлении предпринимательской деятельности
накопившиеся проблемы разрешить невозможно. Нужны продуманные и системные
усилия государства, делового сообщества и структур гражданского общества. При этом
нельзя умолчать о той роли, которую обязан сыграть в развитии малого
предпринимательства российский крупный бизнес. Надо сказать прямо – темпы
прироста его могущества, вызывающие неподдельное удивление у опытных зарубежных
коммерсантов, намного выше динамики расширения субъектов малого
предпринимательства в России.
Многие крупные российские бизнесмены забыли, что они когда-то сами начинали с
мелкого предпринимательства и упорно не желают протянуть руку помощи своим
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«меньшим братьям». На уровне деклараций так и остались широко анонсированные еще
несколько лет назад программы «Лукойла» и других компаний по созданию небольших
нефтехимических производств, совладельцами которых, причем в рассрочку, должны
были стать малые предприятия. Сегодня ситуация выглядит с точностью до наоборот.
Под предлогом борьбы за качество продукции вертикально интегрированные нефтяные
компании добивают последних независимых производителей. Сейчас под каток
недружественных поглощений вполне могут попасть арендаторы муниципальных
помещений, если им будет разрешен без всяких оговорок выкуп недвижимости на
льготных условиях. 
Обращает на себя внимание и тот факт, что в наших судебных инстанциях малые
предприниматели чаще выступают в качестве не истцов, а ответчиков. С подачи
олигархических структур всякого реального или потенциального конкурента норовят
приструнить исками о якобы незаконном предпринимательстве, торговле не
сертифицированной продукцией, обвинить в клевете на местных начальников.
Несомненно, работа по взаимодействия крупного, среднего и малого
предпринимательства должна строиться не «сверху», и «снизу», на уровне регионов и
муниципальных образований. Именно так мы пытаемся поставить дело у себя, в
Кузбассе. Есть и первые обнадеживающие результаты. Ряд крупных компаний, и
прежде всего «Сибирский деловой союз», Шахта «Распадская», «Новокузнецкий
металлургический комбинат», начинают подключать малые и средние предприятия к
выполнению своих заказов на основе аутсорсинга и субконтрактации. Малый и средний
бизнес совместно с крупными компаниями участвуют в реализации ряда областных
социальных проектов, в сфере жилья и медицины, лично контролируемых губернатором
Кемеровской области А.Г.Тулеевым. Этот опыт мы будем расширять и стимулировать его
участников. Конечно, хотелось бы, чтобы он был поддержан и на федеральном уровне.
Мы не предлагаем введение каких-либо налоговых послаблений для крупных
предприятий, активно помогающих становлению малого бизнеса, но учреждение
специальных номинаций в рамках наиболее престижных конкурсов, таких как «Золотой
Меркурий» или «Компания года» считаем важным и необходимым делом.
Существуют, на мой взгляд, немало действительно значимых проблем, за которые не
слишком охотно берутся крупные фирмы, но которые способны стать предметом
деятельности многих малых и средний предприятий. Одна из них – внедрение энерго- и
ресурсосберегающих технологий на базе лучших инновационных разработок российских
авторов. Сейчас уже апробирована продукция, изготовленная на основе таких
технологий, именуемых специалистами-патентоведами как ремонтно-восстановительные
составы. Разве не актуальна эта тема для нашей промышленности, энергозатратность
продукции которой в разы превышает зарубежные аналоги? Естественно, встречаются
среди наших олигархов и скептики, мол экономия расходов на энергосбережение в 15-20
процентов – не столь значимая величина. Но в масштабах страны это неплохой повод
для Анатолий Борисовича Чубайса не препятствовать снижению тарифов на
подключение к сетям малых предприятий, о чем мечтает едва ли не каждый мелкий
предприниматель.
Безусловно, далеко не все проблемы взаимоотношений крупного, среднего и малого
бизнеса возможно решить в рамках делового партнерства. Монополизм и
недобросовестную конкуренцию в купе с чиновничьим произволом нельзя побороть без
совершенствования судебной системы. В этой связи, считаю, будет уместным вернуться
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к законопроекту о маломерных судах, который в свое время был внесен в
государственную думу, но не получил дальнейшего движения, хотя за рубежом накоплен
большой опыт рассмотрения дел в таких судах по ускоренной процедуре. Так давайте
же возьмемся за внедрение этого проверенного и полезного опыта.
Благодарю за внимание.
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